
 
 質 問 順 位 ５ 質 問 者 荻　野　仁　史　議員

 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　モ

 １．産業振興 １．滝川ふれ愛の里の空きスペー

スの活用について

１．本年第２回市議会定例会一般質問において、滝川ふれ愛の里の２階の

約100畳の部屋の活用方法については、令和７年度からの指定管理者の

選定手続を取り進める中で具現化をしていくという答弁がありました

が、進捗状況はどのようになっているのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．滝川ふれ愛の里のリラクゼーションサロンの撤退後のスペースについ

て、次のテナント募集の条件などを含めた今後の活用方法について伺い

ます。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．観光振興 １．滝川市ふるさと大使の活用に

ついて

１．現在、本市には９組10名のふるさと大使がいますが、市のイベント等

で見かける機会はあまり多くはありません。ふるさと大使を活用したイ

ベントの告知や宣伝を積極的に展開し、広域的な集客力の向上につなげ

るべきと考えますが、ふるさと大使の活用方法についてどのように考え

ているのかを伺います。
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